

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a
D - 83022 Rosenheim
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Liebe Licht Leben

Energielagebericht Januar 2013

Die derzeitige Zeitenergie ist nach wie vor sehr kraftentfaltend und durchbricht immer vehementer die noch im Energiefeld bestehenden Barrieren, momentan vor allem auf der spirituellen und emotionalen Ebene. Dabei werden viele von überraschenden Erschütterungen im Energiefeld getroffen. Dies kann durch Schicksalsschläge im näheren Umfeld oder dadurch, dass die Ausrichtung oder Konzentration auf die Richtung, in die man möchte, erzwungen wird.

Die Lichtenergie in sich selbst und für den eigenen Weg zu konzentrieren, wird für die kommende Zeit sehr wichtig sein. Daher ist es jetzt bedeutsam, dies in der Tiefe zu vollziehen und das eigene Licht in konzentrierter Form auf den eigenen Weg zu bündeln.

Die derzeitige Erdenergie verdichtet momentan alle Energien, sowohl im positiven als auch im negativen. Dadurch wirkt Lichtenergie sehr intensiv, kraftvoll und griffig, aber auch Barrieren und Stauungen werden als sehr massiv wahrgenommen.

So wird eine klare grundlegende Ausrichtung erzwungen und die kompromisslose Auseinandersetzung mit den Themen, die nicht in der Ordnung sind, wird gefordert. Man wird dabei auch nochmal auf den eigenen Fokus geprüft.

Die Energie ist daher sehr vehement, glasklar und fast laserartig. Sie wirkt sehr intensiv manifestierend. Viele Manifestationen laufen aber eher wie von selbst. Grundsätzlich geht es jetzt weniger darum konkrete Ziele zu manifestieren, als mehr den Grundfokus für die nächsten 3-6 Monate zu setzen.

Um diesen positiv ausgerichteten Zustand zu erreichen, ist es wichtig sich Pausen zu gönnen und nach innen zu gehen. Ruhe und Klarheit in einer abgegrenzten und kompromisslosen Form sind dafür hilfreich. Durch kurze Pausen, in denen man sich konzentriert und fokussiert, kann sich die Energie in einem ordnen und dadurch wird das Schlafbedürfnis, welches viele in sich spüren, weniger.

Indem man die Verbindung der Lichtenergie durch das mentale Feld bis ins spirituelle Feld schafft, entsteht viel Frieden in einem.

Körpersymptomatiken haben sich größtenteils gelegt bzw. die Vehemenz der Reinigungen nimmt immer mehr ab.

Die Kollektivenergie ist zum Jahreswechsel wie abgesackt, was dazu führt, dass man noch mehr gefordert wird in die Eigenverantwortung zu gehen und die Ausrichtung aus sich selbst zu treffen. Denn der 21.12. 2012 liegt nun hinter uns ©. Die Spannung, die auf

diesem Datum lag, ist weg und so kann sich jeder wieder dem ganz persönlichen Fokus hinwenden.

Grundsätzlich ist es sinnvoll sich jetzt bewusst mit der physischen positiven und kraftvollen Erdenergie zu verbinden und auch um die Anpassung der physischen Energie des Biorhythmus zu bitten. Dadurch können Schwankungen z.B. auch im Schlafverhalten ausgeglichen werden.

Auch Entwicklung läuft durch die immer kraftvoller werdenden Erdenergie immer schneller ab. Das Bewusstsein nimmt Energien, wenn es konzentriert wird, auf wie ein Schwamm. Die Meditation dieses Monats schafft Verbindung vom inneren Kind zur Lady Gaia-Bewusstseins-Energie, wodurch der Energiefluss der inneren Familie sofortig stabilisiert und geerdet wird. Durch die Verbindung der inneren-Kind-Energie mit der Energie der kosmischen Eltern, entsteht Aufrichtung in diesem Energiefluss nach oben, wodurch darin Entspannung eintritt und die Lichtenergien frei fließen können.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 15.02.2013.